

Halle und Umgegend.

Hallenkampf gegen Eingeborene Afrikas.

In diesen Tagen hat der Telegraph von zwei Hallenkämpfern gemeldet, welche im Kampfe gegen feindlich gesinnte Eingeborene im fernem Afrika den Selbstopfer für das Vaterland geleistet haben...

Erst am letzten Sonnabend gelangte die Nachricht von dem Tode des Leutnants Friedrich nach Deutschland, obgleich schon am 27. Dezember von einer Verbindung des Leutnants gemeldet wurde...

Selbst Albert Stüber ist bei im Jahre 1878 geborene Sohn der hier wohnenden Witwe Stüber. Nachdem er bereits dem ostafrikanischen Expeditionskorps zwei Jahre angehört hat, trat er in die Schutztruppe von Südwestafrika ein...

Sehr geehrte Frau Stüber! Sie müssen entschuldigen, daß ich Ihnen die Sachen von Ihrem Sohne nicht schon länger geschickt habe, aber hier wollte ich es nicht aus dem Händchen geben...

gestorben ist, und noch einem Buren beerbt worden unter militärischen Ehren. Ich werde mit die Waise machen und sehen, ob ich nicht eine Pension für den kleinen Knaben bekommen kann...

Der in einfachen Worten gehaltene Brief setzt, welche kameradschaftlicher Geist und welches Gottvertrauen die tapferen Soldaten unseres Vaterlandes beweist, die auf afrikanischer Erde Seite an Seite für Ehre und Ansehen der Nation, für den Sieg in den Kämpfen kämpften...

Landrat a. D. Friedrich Graf zu Solms-Sonnenwalde. Am 3. Januar starb in Bonn im Alter von 76 Jahren der Königl. Landrat a. D. Herr Friedrich Graf zu Solms-Sonnenwalde...

In hohem Verlangen zur Umgestaltung. In der öffentlichen Versammlung am 5. Januar wurde u. a. nachfolgende Streitfrage verhandelt: Der Bankier A. K. und die Kaufleute J. und W. H. zu Halle schlagen wider den Magistrat zu Halle wegen zu hoher Veranlagung zur Umgestaltung...

Wiederer Direktorabend. Einen interessanten Abend veranstalteten die Herren Dr. Hans Heinz Eweis und Robert Koppel am 16. Januar im Saale der Loge zu den fünf Säulen...

direktor Striebe in „Raub der Sabliererinnen“, Donnerstag, Anfang 7 Uhr, 200 an der Probe, 100 an der Aufführung...

Neues Theater. Aus dem Bureau wird uns geschrieben: Am Dienstag wird als erste Vorstellung im II. Novitäten-Theater „L'Amant de sa femme“ in Szene gehen...

Schlagerei. Am Sonnabend abends 8 1/2 Uhr kam es vor dem Grundstück Gauschstraße Nr. 76 zu einer Schlagerei zwischen dem Arbeiter Franz Böhm und Gustav Grogas...

Diebstahl auf dem Bahnhofs. Heute früh gegen sechs Uhr wurden einem Helfenden, der sich auf dem biesigen Bahnhof in der Wartehalle für die vierte Wagenklasse ausließ, zwei Pakete gestohlen...

Der geflohene Knecht. In der Nacht zum Sonntag gegen 11 1/2 Uhr wurde der Arbeiter August Jobst, Schutzlohn Nr. 10 wohnhaft, in der Bismarckstraße durch Beamte des 3. Polizeiregiments gefasst...

Konzert Ludwig Wüllner.

Der außerordentliche Mann, den jedes Auftreten des Herrn Dr. Ludwig Wüllner in sich bringt, liegt in der ununterbrochenen Arbeit, die diese Welt in gewisser Sinne ethologischer Entwicklung in dem Kunstleben unserer Zeit an sich vollzieht...

Jackets. Paletots. Kragen. Abendmäntel.

Loewendahls Grosser Kehrhaus!



ist jetzt in Der „Kehraus“ gibt moderne gute Sachen billiger ab, als man sonst zurückgesetzte Waren kaufen kann.

vollem Gange! Die Veranstaltung dauert nur bis 18. Januar und ist einzig in ihrer Art.

Kleider. Blusen. Kleiderröcke. Kindermäntel.





